

El Alcázar

Una Patria
Un Estado
Un Caudillo

DIARIO TRADICIONALISTA

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal.—TOLEDO

Año I

Viernes 11 de Diciembre de 1936

Núm. 127

En los frentes de Aragón y Asturias, nuestras fuerzas, al rechazar intentos de ataque enemigos, causaron a los rojos numerosos muertos

La Aviación nacional celebró ayer en el frente la fiesta de su Patrona Nuestra Señora de Loreto

Nuestros aviones arrojaron sobre los barrios populares de Madrid proclamas exhortando a la rendición

**Una Patria:
ESPAÑA
Un Caudillo:
FRANCO**

Día de calma.—En Somosierra nuestras fuerzas desalojan algunas trincheras enemigas, más allá de Gascones

(De nuestro enviado especial).—En el frente sur de Madrid la actividad durante el día de hoy ha sido escasísima.

Por la mañana hubo fuerte cañoneo de nuestras baterías, que dispararon sobre los objetivos madrileños, acallando a una batería enemiga situada ante la explanada del Palacio Real.

La Aviación actuó poco en todo el frente, quizás festejando con un descanso su Patrona Nuestra Señora de Loreto.

Los aparatos rojos intentaron algún bombardeo por pueblos de la retaguardia, arrojando algunas bombas sobre Illescas. Sobre Getafe evolucionó un avión rojo a la misma hora del desfile de los aviadadores, sin que hostilizase nada.

Nuestras fuerzas mantienen sus posiciones sin variación alguna.

Por el sector de Somosierra ha seguido el movimiento de nuestras fuerzas, que mejoran posiciones, habiendo desalojado al enemigo de algunas trincheras, pasado ya Gascones.

Nuestra Aviación celebra la festividad de su Patrona.— Solemne misa en Getafe, con asistencia del general Varela

La gloriosa Aviación nacional ha celebrado con todo esplendor el día de su Patrona Nuestra Señora de Loreto.

Por la mañana en Getafe, y en un «hangar» del aeródromo, se celebró una solemne misa de Comunión, a la que asistieron el general Varela, el señor Fal Conde, los coroneles García Escámez y Rada y oficiales y jefes de Aviación con sus tropas.

Durante la misa cantaron coros de «Margaritas», asistiendo también una banda de Requetés.

COMUNICADO OFICIAL

En los frentes aragonés y asturiano es rechazado un intento de ataque enemigo.—
Captura de bastante armamento y municiones

Comunicado Oficial número 134. Situación general a las veintiuna horas del día 10 de diciembre de 1936:

«El enemigo ha mostrado hoy actividad en el frente aragonés (Villafranca y Quinto); sector desde Villarcayo hasta el Sur de Mondragón; frente de Guipúzcoa; sectores de La Reguera y frente de Sigüenza; sector La Toba-Veguillas.

Por nuestra parte, se ha rechazado un intento de ataque del enemigo con bastantes bajas, cogiéndole bastante armamento y municiones en los frentes aragonés y asturiano.

**Demostración ofensiva de nuestras fuerzas sobre Villavieja, en Somosierra.—
Gran número de bajas del enemigo**

Nuestra Aviación ha actuado en sus distintas misiones en el frente de Alava, con gran supremacía sobre la contraria. En el sector de Somosierra, efectuaron nuestras fuerzas una demostración ofensiva sobre Villavieja, causando gran número de bajas al enemigo.

En los restantes frentes, sin novedad.

La situación general se mantiene sin modificación aparente.»

INFORMES OFICIALES

En el fracasado ataque a Villafranca del Ebro, el enemigo abandona numerosos muertos y gran cantidad de armamento y municiones

SALAMANCA, 10.—El «Boletín Informativo» del Cuartel General del Generalísimo, facilita las siguientes noticias a las veinte horas del día de hoy:

«Ejército del Norte. Quinta División: El enemigo llevó a cabo un ataque a Villafranca del Ebro, que fue rechazado energicamente, abandonando numerosos muertos, un fusil-ametrallador, gran número de fusiles y municiones.

Sexta División. Ligeros tiroteos y juego de cañón en los frentes del Cantábrico.

Séptima División. Sin novedad.

En Asturias, al ser rechazado un ataque enemigo a Las Regueras, se causan a los rojos muchos muertos

Octava División. En Asturias, el enemigo intentó un ataque al sector de Las Regueras, siendo rechazado y causándole gran cantidad de muertos.

División de Soria, sin novedad.

Ejército del Sur, sin novedad.»

Desfile de las fuerzas de Aviación.—Un almuerzo

Después se verificó un desfile de las fuerzas de Aviación, que resultó brillantísimo.

La tropa celebró una comida extraordinaria, a la que asistieron los jefes y oficiales, interpretándose luego los himnos alemán, italiano y portugués, y los de la Legión, Requetés y Falange.

Los jefes y oficiales se reunieron en una

comida, a la que asistieron el general Varela, los coroneles García Escámez y Rada, los señores Fal Conde y Arauz de Robles y demás jefes y oficiales del Cuerpo, así como representaciones de todas las demás Armas.

Los actos todos han tenido gran esplendor, cerrándose con una cena íntima que tuvieron esta noche los pilotos, jefes y oficiales de la Aviación nacional en este sector del frente.

Esto ha sido lo más destacado de la jornada del día de hoy.

La Aviación nacional arroja proclamas sobre Madrid, invitando a la población civil a pedir la rendición

Lisboa, 10.—La Aviación nacional ha volado hoy sobre las posiciones fortificadas del enemigo en el interior de Madrid. El vuelo sólo perseguía explorar y reconocer los atrincheramientos de los rojos. Después, los aviadadores nacionales volaron sobre los barrios y zonas populares de Madrid, arrojando proclamas, en las que se invita a la población civil a que pida la rendición de la capital, para evitar que Madrid, junto con sus habitantes, sufran los rigores de la guerra. Parece que el lanzamiento de las proclamas se relaciona con una próxima ofensiva de los nacionales.

El enviado especial de la Agencia Havas considera próximo un ataque a fondo sobre Madrid

Talavera de la Reina, 10.—El enviado especial de la Agencia Havas, Jean d'Hospital, informa que las tropas nacionales han adoptado posiciones que hacen suponer la proximidad de un ataque a fondo sobre la capital. Se han observado también algunos cambios en los mandos de las columnas operantes sobre Madrid.

Un diputado inglés que ha visitado España hace unas declaraciones más veraces y justas que las de sus otros colegas

Londres, 10.—Un diputado de los que componían la Comisión de parlamentarios ingleses que marchó hace días a España para hacer una información verídica de la marcha de la guerra ha hecho importantes declaraciones a un periodista británico.

Afirmó que él había comprobado que los milicianos rojos habían asesinado a muchas persona de ideología contraria a la suya. Dijo que en las milicias populares escaseaban la eficiencia militar y la disciplina, además de que son mandados por malos dirigentes.

Solamente tiene una buena organización la llamada «brigada internacional», que es la que sostiene la resistencia en Madrid. Pero parece—dijo el parlamentario inglés—que esta resistencia se va debilitando poco a poco, y pronto será nula ante la penetración metódica del Ejército nacional.